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角谷光子さんは松山市スポーツ推進委員協議会において

スポーツ推進委員を２０年務めてこられました。生石公民

館体育協会の事業計画の作成にも携わっておられます。

生石地区のスポーツ大会ではいつもお世話をなさっています。特に地区

体育祭における奮闘ぶりは誰もが認め、目に焼き付いていることと思いま

す。この２０年間は、地域の方たちとのふれあいなどが楽しくて！あっと

いう間に過ぎていったそうです。

コロナ禍で多くの事業が中止となりましたが、これからは少しずつ元に

戻って行くと思います。角谷さんは昨年からスポレク部長になられて、新

しいスポーツの普及など活躍の場が増えていくと思われますので、若返り

を図りながらも益々のご活躍を応援したいと思います。 門田慎二（記）

「
生
石
地
区
ま
ち
づ
く
り

協
議
会
」
は
、
地
域
の
皆
様

の
ご
理
解
と
ご
協
力
を
賜
り

ま
し
て
、
８
年
目
を
迎
え
る

こ
と
が
出
来
ま
し
た
。
本
来

な
ら
ば
定
期
総
会
を
開
催
し

て
各
議
案
審
議
を
し
て
頂
く

と
こ
ろ
で
す
が
、
未
だ
に
収

束
を
見
せ
ぬ
新
型
コ
ロ
ナ
感

染
症
の
拡
大
防
止
の
た
め
、

書
面
議
決
と
し
、
全
て
の
議

案
に
賛
成
を
頂
き
承
認
さ
れ

ま
し
た
。

当
協
議
会
で
は
、
地
域
の

皆
様
が
安
全
に
！
安
心
し
て

楽
し
く
暮
ら
せ
る
こ
と
を
願

い
、
協
議
会
員
一
丸
と
な
っ

て
、
日
々
活
動
に
意
欲
を
燃

や
し
て
い
ま
す
。

活
動
の
柱
と
し
て
、
地
域

の
里
山
・
垣
生
山
を
整
備
し

て
お
り
ま
す
が
、
近
年
、
桜

や
ツ
ツ
ジ
の
根
が
長
年
の
風

雨
で
む
き
出
し
に
な
っ
て
い

ま
し
た
。
そ
こ
で
垣
生
山
公

園
管
理
協
会
の
協
力
の
も
と
、

登
山
者
の
方
々
に
レ
ジ
袋
で

土
を
運
ん
で
頂
く
「
ま
ご
こ

ろ
の
土
運
び
」
の
イ
ベ
ン
ト

を
実
施
し
た
と
こ
ろ
、
大
勢

の
皆
様
に
た
く
さ
ん
の
土
を

運
ん
で
頂
き
ま
し
た
。

こ
れ
で
花
木
も
元
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を
出
し
て
、

今
ま
で
以
上
に
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を
咲
か
せ
、

皆
様
を
迎
え
て
く
れ
る
こ
と
と

思
い
ま
す
。

ま
た
、
松
山
市
有
形
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化
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壕
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営
管
理
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務
に
対
し
、
松
山
市
と
委
託
契

約
を
結
び
、
平
和
を
語
り
継
ぐ

活
動
を
行
っ
て
い
ま
す
。

加
え
て
、
令
和
２
年
度
か
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参
加
し
て
お
り
ま
す
「
シ
ト
ラ

ス
リ
ボ
ン
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
は
、

松
山
か
ら
発
信
さ
れ
、
今
や
日

本
中
、
世
界
中
の
方
々
に
賛
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さ
れ
て
い
ま
す
。
「
た
だ
い

ま
・
お
か
え
り
っ
て
言
い
合
え

る
ま
ち
に
」
を
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ー
マ
に
、
差

別
の
な
い
社
会
を
目
指
す
啓
発

活
動
を
し
て
お
り
ま
す
。

最
後
に
、
「
ま
ち
づ
く
り
基

本
計
画
」
の
８
年
目
に
入
り
、

２
年
後
に
は
１
０
周
年
と
言
う

大
き
な
節
目
を
迎
え
ま
す
。
地

元
の
企
業
・
団
体
様
の
ご
支
援

と
地
域
の
皆
様
の
ご
理
解
・
ご

協
力
を
賜
り
一
緒
に
取
り
組
ん

で
い
く
所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
。

今
後
に
お
き
ま
し
て
も
ご
指
導

ご
鞭
撻
の
ほ
ど
、
ど
う
ぞ
よ
ろ

し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

安
全
・
安
心
で

楽
し
く
暮
ら
せ
る

ま
ち
づ
く
り
を
目
指
し
て
！
！



 

東に目を向ければ、石鎚

山系の山々、初日の出を楽

しむ登山者数は年々増加傾

向！左側前方には松山城も

見えます！

春には垣生山の中腹部に

植樹した陽光桜（高岡側、

北吉田側共に）が一足早く

開花し、公園管理協会の皆

さんの手で綺麗に手入れさ

れた山頂公園には、ソメイ

ヨシノが公園を埋め尽くし

ます。山頂を吹き抜ける風

は素肌に心地よく心をも癒

してくれます。

２面
高岡側登山道沿いに咲く紫陽花 野生のヤマツツジ

垣生山整備部では、垣生山山頂の

木々や、雨水により流出した部位を

補修するため、登山道入り口部から

真砂土を用意されたレジ袋に詰め、

頂上に運搬する事業を展開。

登山に訪れた皆さんにご協力を仰

ぎ、９．７５トン（軽四トラック１

３台分を延べ人数１６００人の手

で！）の真砂土を頂上ステーション

に運んでいただき、有効活用中です。

ご協力いただきました皆さん本当に

ありがとうございました。感謝！感

謝です。

山頂からのご来光！ ２０２２年元旦

北吉田側の陽光桜 ２０２２．３．２８（撮）

垣生山に学ぼう！
山頂西側の展望図

生石保育園児による展望図除

幕式 （２０１８．３．３１）

山頂の真砂土ステーション

頂上までの道の

りを各国の国旗と

ことばで表記！

山頂から望む松山城

頂上展望

２０１８．３．３１（撮）

２０１８．３．３１（撮）

山頂からの景観は抜群！西には、

瀬戸内海が広がり海に浮かぶ島々、

そこに沈む夕日はまた格別！松山空

港を離発着する飛行機、その光景は

カメラマンを虜にします。

令和４年度から垣生山整備部長となり

ました大内眞知子と申します。既に色々

な計画が立てられ、実施されております

ので今年度もこれまで通り、垣生山の里

山整備を主に、毎月の除草と登山道の整

備を行い花街道を推進します。

最近は特にコロナ禍で、毎日登山を楽しまれている方

が増えてきています。また、登りたくても叶わぬ方のた

めに、北吉田側と高岡側登山道よりドローンを使って疑

似体験ができるよう計画中です。いずれはユーチューブ

でも見られるようにする予定です。また垣生山と言えば

陽光桜を謳っておりますが、桜を見る期間が少しでも伸

びるよう他品種の桜の植樹も計画中です。

皆様方のご協力に感謝いたしますとともに、今後とも

どうぞよろしくお願い申し上げます。

垣生山整備部長 大内眞知子（記）



　

休診；日曜／祭日・木曜午後・土曜午後

～笑顔のあふれる病院～

医療法人結和会 松山西病院

愛 媛 銀 行

空港通支店
松山市高岡町７９-２

TEL ９７１-９２００

老人保健施設ミネルワ

松山市高岡町３０２-２

TEL ９７２-９５００

えひめ中央農業協同組合

生 石 支 所
松山市高岡町８４１-１

TEL ９７２-００５７

医療法人河原医院

３面

内科・消化器科・外科医療法人ミネルワ会

松山市富久町３６０-１

TEL ９７２-３３５５

松山市高岡町６３０-３

TEL ９７１-２０２５

や ま の べ
〒791-8042

松山市南吉田町６１８
Tel.968-8088  Fax.968-8188

今や垣生山は、生石地区の皆さんのみならず、地区外の多く

の皆さんにも親しまれています。今年５月２４日（火）には、

垣生小学校３年生児童１３３名が訪れました。またカメラを担

いで遠くからやって来るカメラマンも大勢います。

垣生山登山道や頂上公園内には、ゴミ箱は設置していません

（ゴミは各人持ち帰りをお願いしています！）がペットボトル

や空き缶などの投げ込みや放置も無く、非常に綺麗な状態が保

たれています。「来た時よりも美しく！」を合言葉に快適な垣

生山を目指し、散歩コースとして、健康促進や憩いの場として

ずーっと綺麗な状態を保ち続けたいものです。

垣生山は、年々人気のスポットとなり、訪れ

る皆さんも大変多くなってきています。特に遠

くから来られる方々にとっては、駐輪場や駐車

場の問題があります。今、まちづくり協議会で

も地域の皆さんや関係者の皆様にご理解と、ご

協力を仰ぎながら利便性を求めつつ取り組みが

なされていますが、解決までには至っていない

のが現状です。

令和４年度「生石地区ま

ちづくり協議会」総会は、

新型コロナウイルス感染拡

大を防止するため、各議案

書は、理事会の承認を得た

後、書面での議決方式を執

り、全ての議案において、過半数の賛成をもって可決され

ました。その結果、左記一覧の通り、新たに役員が選任さ

れました。

これからも、子どもからお年寄りまで、「誰もが住んで

良かったと実感できる生石地区をめざして」役員一同、新

たな決意をもって努力してまいる所存です。引き続きご理

解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

⚫ 家族が地元だから・親のサポート（１８件）

⚫ 保育園や職場が近いため（５件）

⚫ 住みやすそうだから（３件）

⚫ 良い物件があったため（２件）

⚫ 地価と利便性のバランスが良いから

⚫ 子どもが飛行機好きで空港に近いから

⚫ 生石保育園に通いたかったから引っ越してきた

⚫ たまたま

この度、生石保育園さんにご協力をいただき、在園家庭９５

家庭を対象に簡単な意向調査にご協力いただきました。５６人

の皆さんから回答をお寄せいただきました。ご協力いただき

ました皆さんありがとうございました。調査結果（任意回答）では、当協議会のみでは解決できないご提案も多々ありま

すが、生石に住んで「安全・安心で楽しく暮らせるまち」をめざし、一人でも多くの皆さんにまちづくり活動にご参加い

ただき、活動の輪を広げるとともに、幸せを共に実感できるまちにして行きたいものです。

⚫ 児童館、児童施設（5件）

⚫ 民間の児童クラブや学習意欲などに問題のある子

への支援施設（２件）

⚫ 病児保育（２件）

⚫ 公園・健康促進のために、子供用・大人用のト

レーニングジム・トレーニング公園（２件）

⚫ 電車、図書館（各1件）

⚫ 下校時に各児童クラブやスポーツクラブへの送迎

⚫ 松山市以外での乳児検診や気軽にできる育児相談

の場（離乳食など）

⚫ 子どもの放課後預かり

⚫ 習い事や趣味教室、イベントの案内



 

＜ 編 集 後 記 ＞

５月２９日（日）、帝人グラウンドにおいて生石地区青壮年

ソフトボール大会が３年ぶりに開催されました。コロナ禍のた

め久保田、高岡、北吉田の３チームの参加となりましたが、晴

天にも恵まれて思いっきり楽しくプレーできました。結果は、

久保田チームが実力を発揮して優勝しました。

※お気軽にアクセス下さい !

※Ｆａｃｅｂｏｏｋ用
ＱＲコード

※生石地区まちづくり協議会ＨＰ用

ＱＲコード

４面

6月７日（火）午前８時から生石小学校北

側の「米米パーク」で恒例の「田植え体

験」が行なわれました。今年は５年生５ク

ラス１７０名が参加しました。生石高齢ク

ラブの皆様や保護者の方々にお手伝いいた

だき、無事に終えることができました。

生石公民館玄関には「使用済みインクカートリッジ」

「小型家電」。ロビーには「古着」の回収ボックスが設

置してあります。公民館が開館している時間内であれば

いつでも投函できます。私たちが個人で取り組めるＳＤ

Ｇs！ぜひご協力、ご活用をお願いします。

※玄関には生石小ＰＴＡさんの

ベルマーク回収箱もあります。

子どもたちの学校生活用品に役

立てられますので、どうぞご協

力をお願いいたします。 古着回収Ｂｏｘ

★７／２０（水） 生石八幡神社夏祭り

★８／６ （土） チャレンジザゲーム

☆８／１７（水） 子どもディスコン大会

★９／１７（土） 高連ＧＧ大会

☆１０／１（土） 西中学校運動会

☆１０／８（土） 生石小学校運動会

☆１０／９（日） さくら小学校運動会

★１０／２３（日） 生石地区体育祭 （西中グラウンド）

インクカートリッジ・

ベルマーク回収Ｂｏｘ

６月５日（日）久保田町では恒例の防災訓練

が行われ、総勢５４名が参加しました。

今年も新型コロナウイルス感染防止のため、

「炊き出し訓練」は中止とし、人との接触を最

小限に抑えてマスク着用。心肺蘇生訓練では模

範訓練を見学し、初期消火訓練では手指消毒を

徹底するなど感染予防に努めていました。また、

起震車による地震疑似体験コーナーでは、家族

で参加していた子どもたちも起震車に乗り、家

族で地震の恐さを体感していました。

６月１２日（日）生石小学校グラウンドにおい

て、生石地区ペタンク大会が３年ぶりに開催され

ました。１チーム３名で１６チームが参加して熱

戦を繰り広げました。結果は、北吉田Ａが優勝！

北吉田Ｂが準優勝、

桃山Ａが３位とな

りました。

２０１８．３．３１（撮）

この２年ほど猛威をふるったコロナウィルスもようやく沈

静化しようとしています。地域の催し事や公民館行事も復活

のきざしを見せるようになりました。注意を怠らなければ少

しずつ元に戻っていくと思われます。今号もご協力ありがと

うございました。 門田 慎二（記）


